



RINGKASAN

DAINURY AULIA HIDAYAT. 2021. Peran Editor Bogor Hari Ini di Radio Tegar Beriman Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor. *The Role Of Editor Bogor Today on Tegar Beriman Radio Department of Communcation and Informatics in Bogor Regency.* Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh IKA SARTIKA

Perkembangan teknologi pada saat ini berkembang dengan sangat cepat, sehingga sangat dibutuhkan informasi pada kehidupan setiap manusia salah satunya radio. Radio merupakan salah satu media massa yang digunakan untuk mengirim pesan melalui sinyal dengan cara modulasi dan radiasi elektromagnetik. Radio juga merupakan salah satu proses pengiriman pesan yang relatif murah, akrab, dan mudah dijangkau oleh khalayak umum, sehingga sampai saat ini radio masih menjadi primadona untuk mengirim pesan yang dikemas dalam program-program yang menarik bagi khalayak.

Radio Tegar Beriman merupakan bagian dari Unit Pelaksanaan Teknis (UPT) Radio dan Televisi yang dimiliki oleh Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor yang dipancarkan pada frekuensi 95.3 FM, Radio ini juga termasuk kedalam radio publik yang digunakan oleh masyarakat Kabupaten Bogor sebagai salah satu media penyaluran informasi publik dan pembangunan daerah yang dikemas dalam program Bogor Hari Ini. Program ini juga menjadi hal yang paling disukai oleh khalayak karena kontribusi dari Radio Tegar Beriman dalam menyampaikan informasi yang cepat, akurat, aktual, dan terpercaya.

Pengumpulan data untuk bahan menulis laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di UPT Radio dan Televisi Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor. Lokasi bertempat di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor, Jalan Raya Tegar Beriman No. 1, Pakansari, Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Waktu pengumpulan data untuk penyusunan laporan akhir ini dilaksanakan pada tanggal 16 Februari 2021 sampai dengan 12 April 2021 mulai pukul 08.00-17.00 WIB. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam proses penyusunan laporan akhir ini adalah observasi langsung, partisipasi aktif, wawancara, diskusi, dan studi Pustaka.

Tujuan dari laporan akhir ini adalah membahas profil program Bogor Hari Ini di Radio Tegar Beriman Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor, menjelaskan peran editor program Bogor Hari Ini serta menjelaskan hambatan dan solusi yang dialami peran editor program Bogor Hari Ini di Radio Tegar Beriman Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor.

Peran editor Bogor Hari Ini merupakan salah satu hal penting dalam program Bogor Hari Ini di Radio Tegar Beriman, peran editor Bogor Hari Ini di Radio Tegar Beriman juga membutuhkan suatu kerja sama tim yang baik agar menciptakan sebuah hasil produksi yang memuaskan. Tim editor melalui beberapa tahapan pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Semua proses dilalui dengan benar dan teliti agar dapat menghasilkan sesuatu yang baik untuk para pendengar setia Radio Tegar Beriman.

Kata kunci: Editor, Peran, Radio.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan artikel atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.